

Gütesiegels „BuchKITA“ geht nach Hanau.

Das Team der Tageseinrichtung für Kinder (Tafki) der Kathinka-Platzhoff-Stiftung wurde für ihr herausragendes Engagement in der Leseförderung geehrt. Auf der feierlichen Preisverleihung im Rahmen der Buchmesse erhielt die Tafki am 18. Oktober erstmalig das Gütesiegel „BuchKITA“. Miriam Trapani, Leiterin der Kindertageseinrichtung ist seit mehreren Monaten im Thema engagiert: „Wir sind uns bewusst, dass Sprach- und Lesekompetenzen der Schlüssel, nicht nur zum schulischen, sondern auch zum persönlichen Gelingen jedes Kindes sind“.

Seit mehreren Jahren arbeitet die Sprachförderkraft der Stiftung, Kirstin Lambrecht, auf das Gütesiegel hin. „In unserer täglichen Arbeit ist es uns ein Anliegen, den Kindern die Freude am Lesen näher zu bringen. Darum sind wir stetig bemüht ihnen auf vielfältige Art und Weise, durch sprachbildende Projekte, u.a. Bilderbuchkino und Kamishibai, den Zugang zur Sprache zu ermöglichen.“

Die Stiftung ist stolz auf alle Mitwirkenden in der Tafki und Geschäftsführer Daniel von Hauff bedankt sich bei allen Kooperationspartnern: „Insbesondere der „Buchladen am Freiheitsplatz“, erleichtert es uns, mit der Auswahl an Literatur immer auf dem neuesten Stand zu bleiben und wir können die Kinder jederzeit mit spannenden Büchern versorgt.“

Neben dem Gütesiegel erhielt die Tafki eine von zehn verlostten Lesereisen der Irmgard Clausen Stiftung. Die Preisverleihung war ein voller Erfolg, es kam nicht nur die hohe Wertschätzung für die Preisträger zum Ausdruck, sondern auch der große Wunsch aller Beteiligten, die Wichtigkeit von Sprache und Büchern an Kinder weiterzugeben. „Wir freuen uns, diesen bedeutenden Preis entgegenzunehmen und weiterhin Kinder auf ihrem Weg zu einer starken Lesekompetenz zu unterstützen“, so Trapani zusammenfassend.

Das Gütesiegel „BuchKITA“ wird vom Börsenverein des Deutschen Buchhandels und der dbv Deutscher Bibliotheksverband verliehen. Aus über 200 Bewerbungen aus ganz Deutschland erfüllten 61 Kindertagesstätten die geforderten Kriterien – darunter die Tafki in Hanau.

Boiler Plate:

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist eine wertebundene Stiftung, die mit ihren rund 100 Mitarbeitenden generationenübergreifend, lokal und sozial arbeitet. Sie begleitet und fördert Familien, Kinder und Jugendliche und Senioren in Kooperation mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde. Mit zwei modernen Kindertageseinrichtungen, zwei Betreuungseinrichtungen für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, einem

eigenen Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten sowie einer seniorengerechten Wohnanlage begleitet die Kathinka-Platzhoff-Stiftung Menschen aller Generationen in und um Hanau. Mehr erfahren Sie unter www.kp-stiftung.de